

LES FACTEURS DE CHANGEMENT EN PSYCHOTHÉRAPIE

Le corps et l'écrit.

A propos du phénomène psychosomatique.

Le phénomène psychosomatique se situe à l'interface de la psychanalyse et de la médecine.

Lacan le définit comme une écriture hiéroglyphique qui se produit à même le corps, effet d'un manque de séparation par rapport à une jouissance spécifique.

Nous tenterons de la définir et de déterminer quel type d'interprétation psychanalytique pourra séparer le sujet de cette jouissance énigmatique.

Monique LIART, *Psychanalyste*

le mercredi 17 octobre de 20h à 22h30

LIEU : MAISON NOTRE-DAME DU CHANT D'OISEAU

Centre de Formation
Avenue des Franciscains, 3a
1150 BRUXELLES

PRIX : 10,00 € par séminaire payable par chèque ou par virement au compte 523-0801897-73
12,00 € par séminaire sur place

RENSEIGNEMENTS avenue du Directoire, 8 B-1180 Bruxelles
et INSCRIPTION : Tél. 02 375 56 16 Fax : 02 771 00 40
www.psyncorps.org info@psyncorps.org

Le nombre de places étant limité, il est souhaitable de s'inscrire à l'avance.
L'inscription ne sera prise en compte que si elle est accompagnée du paiement.